
帝京大学宇都宮キャンパス卒業生アンケート（理工・地域）集計結果 

アンケート実施期間：2020年 8月 1日～8月 31日 

アンケート対象者：2017年 9月・2018年 3月卒業生（大学院修了生は除く） 

アンケート実施形式：卒業時保護者住所に案内発送、QRコード読取WEB回答（記名任意） 

アンケート発送数：261件 

アンケート回答数：37件（回答率 14.2％） 

 

Q1 性別を選択してください。 

□男性（25 名）  □女性（12 名） 

 

Q2 所属学部学科を選択してください。 

□理工学部 機械・精密システム工学科（2 名）  □理工学部 航空宇宙工学科（2 名）  

□理工学部 ヒューマン情報システム学科（3 名）  □理工学部 バイオサイエンス学科（18 名）  

□経済学部 地域経済学科（10 名）   □不明（2 名） 

 

Q3 卒業後の進路(就職・進学等)について総合的にどのくらい満足していますか。 

□満足（15 名） □やや満足（11 名） □どちらともいえない（7 名） □やや不満（1 名） □不満（3 名） 

 

Q4 卒業後の進路から現在の職業が変わっていますか。 

□変わっている（6 名） □変わらない（31 名） 

 

Q5 今後も現在の職場で働き続けたい(現在の仕事を続けたい)と思いますか。 

□続けたい（19 名） □やや続けたい（9 名） □どちらともいえない（7 名） □あまり続けたくない（0 名）  

□続けたくない（2 名）  

 

Q6 卒業された学部・学科の教育内容に満足しましたか。 

□満足（13 名） □やや満足（19 名） □どちらともいえない（3 名） □やや不満（2 名） □不満（0 名） 

 

Q7 教職員の支援に満足しましたか。 

□満足（18 名） □やや満足（12 名） □どちらともいえない（5 名） □やや不満（1 名） □不満（1 名） 

 

Q8 仕事に関わることで、卒業された学部・学科で学んだことや経験が役に立っていると感じますか。 

□非常にそう思う（6 名） □ある程度そう思う（10 名） □どちらともいえない（7 名） □あまりそう思わない（6 名）  

□全くそう思わない（3 名） 

 

Q9 仕事以外の日常生活の中で、卒業された学部・学科で学んだことや経験が役に立っていると感じますか。 

□非常にそう思う（3 名） □ある程度そう思う（18 名） □どちらともいえない（7 名） □あまりそう思わない（5 名）  

□全くそう思わない（1 名） 

 

 



Q10 最後に大学生活全体についてお聞きします。在学中に受けた教育内容やサービス等について良かった点や

現在の仕事に活かされている点を教えてください。(記述式) 

＜機械・精密システム工学科＞ 

・atc 

 

＜航空宇宙工学科＞ 

・就職活動の際に、応募書類の書き方や面接についてアドバイス等をいただけのは良かったと思います。 

 

＜ヒューマン情報システム学科＞ 

・もっと意味のある教職教育をしてほしかった。机上の空論が多い気がした。近くに中学校があるので、是非協 

力して実践的な即戦力になるようなことを教えてほしい。 

 

＜バイオサイエンス学科＞ 

・細菌に関わる業務で会社から教育を受けて作業しますが、その時に下地として学んだことが活きています。 

・化学、食品系はかなり仕事に生かされています。仕事に生かされてなくても、他の分野も人生を豊かにする為 

にはとてもよかったと思います。 

・研究室で培った専門的な検査技術は現在の業務に活かされている。 

・就職活動の時の SPI対策や履歴書の書き方講座などは役に立ったと思います。 

・就職活動中にわからないことや不安に思っていたことなどを、気楽に相談できる体制があったので助かりまし 

た。 

・研究室でのデータ整理でしていたテンキー入力は今の仕事でも役立っている。 

・ヒューマン以外でもプログラミングを学べる機会をもっと多く用意して欲しかった。 

・学科で学べる事が直接的に活かせる仕事はしていませんが、課題をクリアするまでの過程や、専門科目以外で 

習得した事が仕事に活かせる部分が多々あります。就活に関して、もう少し具体的な内容で自己 PRや学生時

代に力を入れた事について自分の言葉で表現できるような時間があると良いと思います。過去の面接の例を出

して考えてみる等、リアルな内容で。 

・研究室やサークル活動で得た知識が大いに現在の職場の役に立っている。 

 

＜地域経済学科＞ 

・フィールドワークを通じて、商店主を初めとした多くの方から話を聞けたこと。|プレゼンの機会が多く、 

人に分かりやすく説明するコツやポイントは仕事でも活きている。 

・先生が色々面倒見てくれて楽しい学校生活が送れました。 

・意見を述べさせていただきます。私は現在日光市役所に勤めております。 

職場に就職した後、日光市の財政は県内の市町ワーストであることを知りました。そのため今後が不安でもあ 

ります。そのため、公務員になる人以外にも倒産しない限りは可能な限り続けていけるような就活の援助を。

また公務員を目指している方にはこれからは退職金等も半分以下になり、さらに物価の上昇に伴った収入の増

は見込めないため、今までのように絶対安定ではないことも説明をしてあげてほしいと思います。本音として

ですが、学校の就職率よりも辞めない率をあげるよう努力していただければと思います(私の大学の友達の中で

も転職している人は多数いるので)。 


